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Целью статьи является исследование начального этапа формирования книготоргового рынка в 
России в первой половине XVIII в., а также его правовое регулирование. Оценивается деятельность 
типографии Академии наук, как основного печатного органа того времени. С учетом того, что кни-
гоиздательская деятельность в рассматриваемый период была монополизирована государством, 
именно академической типографии принадлежала решающая роль в наполнении книжного рынка пе-
чатной продукцией. Необходимость регулирования и развития книготоргового рынка в России по-
буждала власти принимать различные нормативные правовые акты, способствовавшие его станов-
лению и эволюции.
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Th is article examines the initial stage of the formation of the bookselling market in Russia in the fi rst 
half of the XVIII century Evaluates the activities of the printing house of the Academy of Sciences as the main 
organ of the time. Given the fact that book publishing in the period under review was monopolized by the 
state, it was the academic printing house that played a decisive role in fi lling the book market with printed 
products. Th e need for regulation and development of the book trade market in Russia encouraged the au-
thorities to adopt various regulatory legal acts that contributed to its formation and evolution.
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